



社会に出て働くということ

11月10日(火)に職場体験学習を行いました。当日は雪がちらつくあいにくの天気となりましたが、予定通りに職場を訪問し、実際に仕事を体験したり、見学したりしました。学校では体験することのできないことばかりで、意欲的に取り組んでいる生徒の姿が見られました。

各班の代表がお礼状を書いています。その内容には、「今までは知らなかった陰の苦勞がよく分かった。」「その仕事が社会の中で必要不可欠なものであることを改めて知った。」「責任や誇りをもって仕事をしている姿がすばらしいと思った。」などと実際の場でなければ実感することのできない貴重な体験ができたことが伝わってきました。

また、各職場で、温かく迎えていただいたこと、親切にいただいたこと、親身になって指導していただいたことなどに対する感謝の言葉がたくさん綴られていました。

このような社会情勢の中で、たくさんの事業所の皆様に快く、協力していただき、貴重な体験ができたことに感謝し、今後の進路、生き方に生かしていけるよう指導して生きたいと思えます。家庭の中でも今回の体験について話題にさせていただけると幸いです。

今回の体験を通して考えたことを各自、発表する場を12月のPTA授業参観の際に設ける予定です。お忙しい中とは思いますが、ぜひ学校へ足をお運びください。

※裏面に活動の様子を紹介いたします。

宿泊体験学習は中止に

昨日、別紙でお知らせさせていただきましたが、新型コロナウイルスの感染拡大の状況を受け、11月24日(火)・25日(水)に延期していた宿泊体験学習は中止とすることを決定いたしました。来年に予定している修学旅行につながる体験の場としていましたが、生徒の安全の確保を第一と考え、中止とさせていただきます。来年度の修学旅行では今回の宿泊体験学習に向けて班ごとに計画を立てた経験などを生かし、充実した活動ができるように計画を進めたいと思えます。

24日(火)・25日(水)の日程の中で、思い出作りにもなるレクリエーションや体験活動を計画しています。両日の日程は来週中にお知らせいたします。



全県秋季大会、川柳・標語コンテストで入賞した皆さんを紹介します。

第22回秋田県中学校秋季バドミントン大会

女子シングルス 優勝 山内ころろ 第3位 小玉和佳奈
男子ダブルス 第3位 鈴木達哉・三浦匠真

令和2年度 男女共同参画に関する川柳・標語コンテスト

最優秀賞 高橋華秀 「素敵だね 仕事も家事も 支え愛」
優秀賞 千葉光莉 「我が家は 女も男も みんなしゅふ」

※市民活動交流センター(Anbee大曲2階)で11/30(月)まで入賞作品が展示されています。

来週
の
予
定

	日程・行事等	放課
11/16(月)	学年生徒会選挙立ち会い演説会・投票 テスト前部活動休止日	15:30
11/17(火)	テスト前部活動休止日	15:30
11/18(水)	特別日課 後期中間テスト 数・国・理・④⑤⑥	15:40
11/19(木)	特別日課 後期中間テスト 英・社・①②⑤⑥ 指導主事訪問(国語)	15:50
11/20(金)	若竹タイム	14:35
11/21(土)	数学検定(9:00～)	
11/22(日)	全県秋季大会(卓球)	
11/23(日)	勤労感謝の日 全県秋季大会(卓球)	